

Asalto a Paris: unos 30 delincuentes habrían participado en robo y tiroteo

Detención de tres implicados en violento atraco a tienda de Valparaíso se amplió hasta el lunes, en espera de recabar informes periciales. Dos de los imputados tienen vínculo familiar.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Un hombre de 51 años, su sobrino de 16 y un joven de 18 fueron los primeros capturados tras el violento atraco sufrido jueves por la tarde en la tienda Paris de avenida Argentina, en Valparaíso, donde inicialmente se dio cuenta de la participación de cerca de 10 sujetos, cifra que con las primeras diligencias hechas por la policía aumentó considerablemente.

Los tres detenidos, ayer enfrentaron el respectivo control de detención donde se ventiló por parte de Fiscalía que a eso de las 19.40 horas del jueves pasado, a los menos 12 personas ingresaron al local comercial para perpetrar el delito intimidando a los guardias de seguridad, mientras que en el exterior un grupo con similar cantidad de personas se habría quedado obstaculizando el tránsito, contexto en el que incendiaron dos vehículos.

FUNCIONES DIVIDIDAS

“Hasta el momento, la investigación arroja que es un número considerable de personas que ingresaron o que están coludidas en la comisión de este delito porque no todos ingre-



HASTA EL LUNES SE AMPLIÓ LA DETENCIÓN DE LOS 3 IMPUTADOS.

saron, sino que las funciones fueron aparentemente divididas: algunos ingresaron a la tienda, otros permanecieron afuera efectuando una especie de tacho u obstrucción policiales”, dijo el fiscal Hernán Martínez.

Agregó que “el número puede ser aún no determinado, pero es un número considerable. En principio podrían ser aproximadamente 30 personas”.

Una vez dentro del local, la banda se dirigió al sector de electrónica mientras de la situación se percataba personal de Carabineros que a esa hora recogía detenidos por hurto de las otras tiendas.

15 DISPAROS

De esta manera, cuando

los delincuentes se percataron de la presencia policial es que se desata la balacera percutándose alrededor de 15 tiros, contexto en que los sujetos huyeron en tres autos, uno de ellos hacia Placeres, donde cayeron los tres primeros imputados, quienes dejaron el auto en un sitio eriazo para escapar a pie.

Sin embargo, civiles informaron a Carabineros la dirección en que los maleantes corrieron: “En el sitio eriazo los sujetos se dan a la fuga y luego se recibe la información en orden a que habrían intentado refugiarse en un local comercial”, dijo el fiscal Martínez.

Agregó que “hasta ese local comercial llega personal de Carabineros y



PARTE DE LAS ESPECIES RECUPERADAS.



AUTOS QUEMADOS Y MIGUELITOS TRAS EL VIOLENTO TURBAZO.

practica un control de identidad de estas personas encontrando en las intermediaciones elementos propios de la comisión del delito, en este caso, un par de armas que resultaron

ser pistolas y también se encuentran parte de los efectos del robo”, dijo el persecutor, mientras que en audiencia se expuso que el estado agitado y cansado de los tres hom-

bres los habría delatado también su huida por las calles del sector alto de Placeres, en dirección a Viña del Mar.

ARMAMENTO ROBADO

Por su parte, el mayor de Carabineros, Jaime Oporto, detalló que junto con la detención de los tres imputados, “se logró incautar diversos artículos electrónicos que fueron encontrados en el sitio del suceso producto de este robo. La suma (avalúo) asciende a casi 42 millones de pesos en elementos tecnológicos que fueron sustraídos desde la empresa afectada”.

“Además, se incautó un chaleco antibalas, dos armamentos calibre nueve milímetros, uno de los cuales mantenía encargo por robo y el otro mantenía su número de serie borrado”, precisó el oficial de Carabineros.

La audiencia de formalización de los tres implicados en el atraco quedó fijada para el lunes en la espera por parte de Fiscalía de recopilar información de los celulares de los sujetos, informes periciales, entre otras diligencias que ayuden a una correcta imputación de cargos y ubicación del resto de la banda. ☒